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Réunion du comité de parents, 21 mai 2025 
Rencontre virtuelle 
comitedeparents@cssdgs.gouv.qc.ca  

Procès-verbal 
 

Séance animée par Marie-Claude Savard, Présidente 
Secrétaire de la rencontre : Christian Lapalme 
 
Présences des délégués et substituts 2024-2025 : 
 
 

 
 
Autres présences :  
Direction générale adjointe : M. Christian Duval

Établissement Nom Prénom Poste / Rôle CP
Brenda-Milner Asselin Sophie Délégué

Daigneau Thériault Magalie Délégué

de la Magdeleine Lefebvre Denis Délégué

de la Petite-Gare St-Gelais Élisabeth Délégué

de la Rive Allard Sophie Délégué / Rep. Secteur Ouest

de l'Odyssée Comeau Chantal

Délégué / Substitut Rep. FCPQ, agent 

d'information

des Bourlingueurs Talla Pascaline Délégué

Émilie-Gamelin Guertin Mylène Délégué / Rep. FCPQ

Félix-Leclerc Harker Tatiana Délégué

Gabrielle-Roy St-Jean Karine Délégué

Gérin-Lajoie Ouimet-Blais Mélina Délégué

Jacques-Barclay Létourneau Serge Délégué

Jacques-Leber Lefebvre Denis Délégué / vice-président

Jean XXIII Savard Marie-Claude Délégué / présidente

Laberge Hamel Marie-Eve Marie-Eve

Louis-Lafortune Lapalme Christian Délégué / secrétaire-trésorier

Louis-Philippe-Paré Quesnel Bruno Délégué

Marc-André-Fortier Eneke Ulrich Herman Délégué

Notre-Dame-de-l'Assomption Francoeur-Randlett Cynthia Délégué

Saint-François-Xavier Demers Yannick Délégué / rep. Secteur Nord

Saint-Isidore-Langevin Corbeil Fanny Délégué / Rep. Secteur Sud

Saint-Jean Roux Isabelle Délégué

Saint-Jean-Baptiste Gadoury Julie Délégué

Saint-Joseph (Mercier) Estil Lamy Ismachar Sabin Délégué substitut

Saint-René Hébert Josée Délégué

Saint-Viateur-Clotilde-Raymond Spagnoletti Natacha Délégué
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1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 

Madame Marie-Claude Savard, présidente, souhaite la bienvenue aux délégués du comité.  

 
 

2. Question du public 
Il n’y a pas de question du public. 

3. Adoption de l’ordre du jour 
 
Madame Savard présente l’ordre du jour.  Chantal Comeau propose l’adoption de l’ordre du jour. 
 

CP 019 2024-
2025 

Il est proposé par Chantal Comeau que l’ordre du jour soit adopté, 
secondé par Méline Ouimet Blais. 
 
Adoptée à l’unanimité 

 
4. Adoption du compte-rendu du 19 février 2025 

Denis Lefebvre propose l’adoption du procès-verbal. 
 

CP 020 2024-
2025 

Il est proposé par Denis Lefebvre que le procès-verbal soit adopté tel 
que présenté, secondé par Isabelle Roux. 
 
Adoptée à l’unanimité 

 
 

5. Election membre parent pour le CA  

• Pour le poste du district 5, madame Marie-Claude Savard est élue à la majorité.  Madame Élisabeth 
St-Gelais termine en deuxième position lors du scrutin.  
 

• Pour le poste du district 4, madame Chantal Comeau est élue par acclamation.  
  

6. Retour – consultation publique sur le changement de vocation de l’école Jacques-Leber pour 
2026-2027  
Monsieur Duval fait un bref exposé sur la démarche qui a lieu pour le changement de vocation de l’école 
Jacques-Leber.  C’est d’ailleurs la consultation de mercredi le 14 mai qui a fait en sorte que le CP a été 
déplacer au 21 mai.  

  
7. Moyen de pression des directions d’école et impact direct sur nos écoles  

Un bref rappel de ce qui est requis par nos CÉ et l’impact des moyens de pression sur ceux-ci.  
  

8. Retour sur la soirée des bénévoles  
Un retour sur la soirée des bénévoles a eu lieu.  La grande majorité des commentaires étaient positifs.  
   

9. Bilan budgétaire  
Monsieur Lapalme fait état des dépenses encourues par le comité de parents et ce qu’il reste sur le 
budget.  Nous allons terminer avec un excédent car certains postes budgétaires ont été sous-utilisés.   
  

10. Atelier sur les conférences Institut des troubles d’apprentissage organisé par les représentants 
de secteur  
À cause de problème technique, cette section a été reportée à la prochaine rencontre.  
  

11. Suivi des comités  
a. CCSEHDAA  
Suivi des activités du groupe CSSEHDAA  
  
b. FCPQ (Mylène Guertin)  
Compte rendu de madame Guertin.  
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CP 21 2024-2025 Il est proposé par Denis Lefebvre, appuyé par Yannick Demers que 
l’assemblée soit levée à 20h15. 
 
Adoptée à l’unanimité  

 
 

c. Transport (Frédéric Brophy Nolan)  
Le représentant au Transport n’est pas présent.  
  
d. Page Facebook (Chantal Comeau agente d’information)  
Madame Comeau nous informe qu’il y a une augmentation du nombre de demande d’adhésion au 
groupe récemment et qu’elle doit faire une diligence avant d’accepter de nouveau membre sur la page.  
  

12. Information en provenance du CA  
Compte rendu sommaire par monsieur Lefebvre des faits saillants du dernier CA.  
  

13. Divers  
  
  

14. Parole aux membres  
De belle réalisations sont partagé.  
  

15. Date et format de la prochaine assemblée   
11 juin en présentiel  
  

16. Évaluation de la soirée  
Madame Savard remercie les parents pour leur présence et leur implication durant la soirée ainsi que 
les propos.   
  

17. Levée de l’assemblée  
Denis Lefebvre propose la levée de la réunion.  
  

  

Levée de l’assemblée.  

 
 


